

竹馬会情報紙

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



BEER FOREST SAPPORO 新九州工場来場記念 平成12年12月10日

二十世紀最後の忘年会も終了

二十世紀最後の忘年会は、四名が参加し、十二月十日(日)原鶴温泉で行いました。佐知を九時に出発。まず、日田のサッポロビール工場を見学し、試飲コーナーで生ビールをグイグイ飲みました。一時間の見学を終え、原鶴温泉「泰泉閣」へ向かいました。十二時三十分からの宴会で会場の大広間に入ると、「歓迎！竹馬会御一行様」の横断幕で歓迎されました。昨年と違って皆さん満足でした。



12月9日は佐知のお祭りでした。今年土曜日ということもあり、神楽の人出は例年よりも

少しは多かったようでしたが、まだまだ昔みたいな活気はありません。子どもも女の子が目立ちました。来年はみんなで出掛けましょう！



サッポロビールでの試飲



原鶴温泉での忘年会

年末年始の行事も
よろしくお祈りします。

年末年始の行事予定

門松作り

12月23日(土) 9:00...川野さんの倉庫に集合...竹切りと門松の準備

12月24日(日) 8:00...川野さんの倉庫に集合...イオンに10時まで設置後、お宮他

21世紀初詣

12月31日(大晦日) 23:00頃からお宮に集合

イオン三光SC餅つき

1月2日(火) 9:00...佐知庵集合...3日に配る餅つきと袋詰め

1月3日(水) 11:30...佐知庵集合...イオンセントラルコートで13:30から餅つき

今年も残すところ2週間ほどになりました。新しい年は二十一世紀の始まりです。竹馬会も結成以来十数年いろんな活動をしてきました。新世紀もこれまで同様にみんなで楽しくやって行きましょう！

日本の二十一世紀最初の課題は、IT革命と市町村合併でしょう。今年の4月から竹馬会も希望者により、いち早くインターネットに取り組み、時代の先取りをしています。

市町村合併もいざれ真剣な議論が行なわれてくると思いますが、自治体が大きくなればなるほど自分たちのことは自分たち考えなければならなりません。

これからは、竹馬会のような活動をしながら地域が結束し、力を付けなければ、取り残されてしまいます。

二十一世紀も

「みんなのつむし」

「住みよいつむし」